

Le titre à Bertin et Meignien

Publié le 19/04/2018 à 04:55 | Mis à jour le 19/04/2018 à 04:55

PÉTANQUE
LOIR-ET-CHER



Chantal Bertin et Jean-Michel Meignien (Romo) se sont imposés face aux Salbriens.

© Photo NR

Sur les nouvelles installations du club de Vendôme, 140 équipes représentant 25 clubs sur les 34 que compte le comité départemental, se sont mesurées ce week-end à l'occasion de l'épreuve départementale de doublettes mixtes, qualificative pour les championnats régionaux et le championnat de France qui se déroulera du 20 au 22 juillet à Saint-Pierre-les-Elbeufs (Seine-Maritime).

Avec treize équipes chacun, les clubs de Selles-sur-Cher et a Chaussée étaient les mieux représentés, devant Salbris et Romorantin, douze équipes chaun.

Le club de Romorantin, avec l'équipe déjà championne en 2017, faisait parti des favoris. Le titre départemental reviendra une nouvelle fois à l'équipe composée de Bertin et Meignien après sa victoire 13-2 sur la doublette salbrisienne Parent-Pichot. Cette victoire permet aux Romorantinois de se qualifier pour le championnat de France.

Les qualifiés pour le championnat régional le 12 mai à Dreux : E. Cousin et L. Lardy (La Chaussée-Saint-Victor), A. Gautier et L. Chéron (Mont-près-Chambord), F. Deshouillères et M. Chuet (Selles-sur-Cher), S. Dupel et D. Chartier (Selles-sur-Cher), V. Marqued et P. Maudinet (Romorantin), et A. Webre et L. Dupuy (La Chaussée-Saint-Victor).

Prochain rendez-vous : championnat doublette masculin à Romorantin le 21 avril à 14 h, avec la phase finale le 22 avril à 9 h, et le championnat doublette féminin le 22 avril à 8 h à Romorantin.